

Gefangene der Liebe.

Von Kris18

Kapitel 7: Eine neue Lehrerin und ein neuer Schüler.

Als der Tag anbrach machte sich Dib auf den Weg er musste immer zu an die Klassenfahrt denken. Im grauste es schon jetzt vor dem Lehrer, langsamen Schrittes ging er zum Schulbus und stieg ein. Wie immer saß er alleine, die anderen unterhielten sich munter.

An der Schule angekommen ging er in die Klasse, die anderen beachteten wie immer nicht. Doch ein Blick ruhte auf ihm. Er blieb stehen und schaute in die Blauen Augen von Zim, einen Moment schaute er ihn wie in einen fremden Bann gezogen an. Dann schüttelte er seinen Kopf und ging zu seinen Platz.

Als die Tür auf ging rasten die Schüler zu ihrem Plätzen setzten sich und schwiegen. Langsam und mit einem knarren ging die alte Holztür auf und herein trat...der stellvertretende Schuldirektor „Liebe Mitschüler, leider kann euer lieber Klassenlehrer auf Grund einer Zivilklage, euch nicht mehr Unterrichten daher möchte ich euch Miss Sylvian vorstellen.“ eine junge schöne Frau mit langen schwarzen Haaren und leuchtend braunen Augen betrat den Raum. „Sie wir euch ab heute Unterrichten seit also Nett.“ Fuhr er fort, schaute noch mal in die Klasse und verschwand. Kaum war er aus dem Raum fing die ganze Klasse an zu jubeln. Miss Sylvian räusperte sich und sagte „Hallo Kinder, ich weiß das ist schon will für euch aber wir haben noch einen neuen Schüler.“ Wieder öffnete sich die Tür und herein trat ein schlanker junger Man, etwas älter als Zim. Seine kalten grünen Augen überflogen die Klasse. Dann stellte er sich vorne hin und Miss Sylvian erklärte einiges zu ihm. Doch Dib hörte schon nicht mehr zu, sein Blick wanderte zu Zim und was er in seinen Augen sah beunruhigte ihn. Er sein Erzfeind, der sonst vor nichts Respekt hatte und allem unentschroken entgegentrat. In seinen Augen sah er pure Angst, sein Blick wanderte zu den Jungen. Zugegeben seine Augen waren gruselig, nun wenn man's genau nahm er war gruselig aber mit ihm musste was nicht stimmen wenn Zim solche Angst hatte. „Setzt dich doch in die zweite Reihe, an der Wand“ wurde er aus seinen Gedanken gerissen. //Das ist doch hinter Zim// dachte Dib. Da sein Blick immer noch auf ihm lag sah er wie sich dessen Augen schlagartig weiteten. Schnell meldet sich Dib und Miss Sylvian fragte was los ist, schüchtern Antwortet der Jüngere „Ähm...das ist mein Platz, ich sitze hier nur weil...ähm nun ja ich dachte Mister Hart kommt rein und deshalb habe ich mich hier einfach hin gesetzt.“ Die neue Lehrerin hob eine Augenbraue, nickte dann aber und ehe man sich versah hatte sich die halbe Klasse umgesetzt. Der Neue setzte sich auf den alten Platz von Dib und warf ihm einen Blick des Todes zu. Toll dachte der sich noch ein Feind mehr Zim ist ja auch nicht genug.

Den Rest der Stunde erzählten sie, bevor es zur Pause Klingelte und alle in den Speisesaal gingen. Wie immer saß Zim alleine und stocherte in seinem Essen rum, er

verstand einfach nicht warum sich Dib hinter ihm gesetzt hatte. Es hätte ihm ja auch egal sein können, dieser neue hatte etwas Grauererregendes an sich. Er spürte das einfach, mit seinen angeborenen Eroberer Instinkten.

Der Jüngere schaute sich um, wo sollte er sich hin setzen? Sein Blick viel zu seinem Feind, warum nicht? War jetzt auch egal. Früher hatte er immer mit seiner schwerster zusammen gegessen. „So ekelhaft ist das Essen hier nicht.“ Mit den Worten setzte er sich zu dem, in den Essen rum stochernden Zim. Der auf schaute „Was willst du Erdenwurm.“ Fragte der mit einer ungewöhnlich matten und leisen Stimme. Seufzend fragte Dib „Was ist mit dem Neuen? Warum hast du solch eine Angst vor ihm?“ der Angesprochene nahm all seine Kraft zusammen und sagte „Ich bin Zim und habe vor niemanden Angst du Erdenwurm!“ im gewohnten Tonfall. „Gut dann setze ich mich halt auf deinen alten Platz zurück!“ drohte Dib. Doch der Eroberer lachte nur, er wusste genau das er das nie tun würde und er sollte recht behalten.

Als die Schule endet gingen die beiden nach Hause, Zim freute sich das sein Plan schon jetzt Früchte trug. Noch ein bisschen und Dib würde dann bald mit Leib und Seele sein, sein. Zufrieden grinsend ging er ein Stück, doch plötzlich lief ihm ein kalter Schauer über den Rücken und er drehte sich Ruckartig um. Seine Augen suchten das Gelände ab, doch er fand nichts alles war wie immer. Der alte Baum bog sich im nun langsam auffrischenden Wind. Der Eroberer ging schneller den das Wetter ließ ahnen das es eine Stürmische Nacht werden würde. Das Unwetter brach los als Zim grade die Tür öffnete und in sein Haus eintrat. //Puh noch mal glück gehabt// mit einer Kralle wischte er sich den Schweiß von der Stirn. „Gir...GIR!“ rief er und beschloss dann seinen Robohund zu suchen, irgendwo musste er ja sein. Es kostete ihn jedes Mal nerven diesen dummen Hund alleine zu lassen, den je älter er wurde desto mehr schaden richtet er an.

Inzwischen bei Dib, er saß auf seinem Bett und schaute sich in seinem Zimmer um. Es hatte sich so viel verändert, er war immer noch total begeistert vom Paranormalen aber und das war das traurige an der Sache, je mehr er nach Forschtet desto mehr wurde er enttäuscht.

Vielleicht war ihm Zim grade deshalb so wichtig, weil er bei ihm ganz sicher war, das er Außerirdischer war.

Viel mehr als das Problem machte ihm aber seine neue Gefühlswelt Schwierigkeiten. Früher hätte er Zim die Pest an den Hals gewünscht aber heute...heute wollte er nicht das Zim weg war. Er machte seine Anwesenheit, natürlich stritten sie immer noch. Aber außer ihm hatte er ja keinen. Seine Mitschüler hassten ihn und seine Familie war irgendwo im nirgendwo.

Jaja das Leben war nicht leicht, sein Körper schrie in letzter Zeit auch nur noch nach Spezial Behandlung und auch sonst dachte er nur noch den lieben langen Tag an Zim. Wo er auch schon wieder bei seinem Lieblingsthema war Zim!

//Was es wohl mit denn neuen Schüler auf sich hat?// fragte er sich im Stillen selbst. Nun ja das würde er schon noch herausfinden, denn morgen war auch noch ein Tag.

So das war's mal wieder ^^

Ich weis ich nerve in letzter Zeit aber wieder muss ich mich mit einer Bitte an euch wenden u.u

Also ich bräute:

1. Namensvorschläge für den neuen Schüler (bis zum 28.10.06)
2. Nun die Künstler unter euch, ich würde mich sehr über Bilder von Miss Sylvian,

Mister Hart und dem neuen Schüler freuen. ^^ andere Bilder natürlich auch erwünscht.